

《PressRelease》

2025 大阪万博誘致イベント

「みんなの未来フェスティバル」に参加協力しました！

2025 大阪万博誘致に向けた機運醸成を目的に、8月25日(土)・26日(日)の両日、「みんなの未来フェスティバル」が開催されました。

イベント会場となったのはグランフロント大阪ナレッジプラザほか各施設で、2025 大阪万博のコンセプトである「未来社会の実験場—People's Living Lab—」を具体化した世界が会場に登場しました。

以前より 2025 大阪万博誘致のラッピングを施したトラックを活用し、「走る広告塔」として万博誘致実現に積極的に協力してまいりました当協会でも、ラッピングトラック 4 台を動員してこのイベントに参加協力し、1 台はメインステージ横に展示、3 台が会場周辺を回遊することで PR 活動を行ないました。



8/25(土)、ラッピングトラック 3 台による会場周辺の回遊
(先頭より鴻池運輸・北港運輸・山藤運送)

ポディー杯のラッピングで歩行者に PR



メインイベント会場での展示車両も、多くの来場者に
PR しました。(梅田運輸倉庫)

本件のお問合せは、
一般社団法人大阪府トラック協会企画室まで
Tel 06-6965-4001